



夏休みを前に・・・



厳しい暑さが続く毎日ですが、保護者、地域の皆さんには益々ご健勝のこととお察しします。本校の子ども達も健康で、明るく楽しく学校生活を送っています。また日頃から学校の取組に対し、様々なご支援とご協力をいただき感謝しております。今後ともご支援をよろしくお願ひします。あと2週間ほどで子ども達が楽しみにしている夏休みがやってきます。夏休みをより充実したものにするため、この4か月間の進歩を賞賛しながら計画立てや過ごし方をご家族で話し合われることを願っています。ご家庭と学校が歩調をそろえて、「活動と休養」のバランスのとれた、しかも子ども達にとって安全で楽しく、自分を向上させる好ましい夏休みにしていきましょう。ご協力をよろしくお願ひします。

学習発表会、大成功！！



6月30日(日)、「つくりだそう 心のメロディー響かせて 一人ひとりの輝く感動の舞台を」のテーマのもと「学習発表会」が開催されました。これは日頃授業で取り組んでいる「合唱奏」や「音読」等を中心に保護者や地域の皆さんに向け、発信することをねらいとしています。当日はたいへん蒸し暑い中、子ども達の体調も気にしながら、なんとか無事に開催することができました。またたくさんの方々にご来場いただき、熱い声援をいただきました。

子ども達はこれまで限られた練習時間の中、一生懸命練習し、当日は素晴らしい演技を披露してくれました。またプログラムの冒頭では、結成2年目の金管バンド部がすてきな演奏で花を添えてくれました。

お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、地域の皆さん、温かい応援をありがとうございました。



「元気いっぱいパワフル1年生！」(1年)



「音楽は友だち」(2年)



「首里の森へ探検だ！」(3年)



「本当の宝ものとは」(4年)



「Lets sing ディズニー」(5年)



「平和への祈り」(6年)

<7月の行事>

- 1日(月) 学習発表会振替休日
- 2日(火) ふれあい週間(～9日)
- 4日(木) にじいろ4年宿泊学習(～5日)
- 5日(金) クラブ活動⑧⑨
- 8日(月) 子ども会結成式
- 11日(木) 学校保健委員会
- 12日(金) クラブ活動⑩
- 15日(月) 公休日(海の日)
- 16日(火) 部活動連絡会議
- 19日(金) 1学期前半終了
全県一斉夜間街頭指導
- 20日(土) 首里地区ちびっ子相撲大会
- 22日(月) 夏休み開始(～8/25)
- 23日(火) 個人面談(29日まで)
- 29日(月) 首里中リーダー研修(運営委員参加)



平和集会



6月6日(木)、慰霊の日を前に平和集会が行われました。まず「月桃」を全員で合唱し、改めて平和に対する思いを一つにすることができました。その後各学年学級から平和メッセージを発表し、自分たちでできることなど全体に発信しました。これらは校内のろうかに掲示しています。

- ・ふわふわことばでみんななかよし。(1年)
- ・ふわふわことばを使ってなかよく楽しい学校を作ります。(2年)
- ・「戦争はいやだ」やさしさおもいやりをもってけんかはしない。ぼくたちわたちはそんな平和なクラス学校世界をつくります。(3年)
- ・一つのけんかから戦争につながる仲良く手をつなごう世界中のみんなと(4年)
- ・私達は一人一人の気持ちを大切に笑顔のある明るい未来を作ります(5年)
- ・未来へと今ある喜び平和の声を響かせよう(6年)

非行防止教室

6月19日(水)、那覇警察署少年課の少年補導職員の方を講師にお招きし、2年以上の子ども達を対象とした「非行防止教室」を実施しました。低学年では「万引き防止」、高学年では「飲酒喫煙防止」を中心にその害や対応について、事例を交えながらわかりやすく学習することができました。子ども達には、自分を取り巻く様々な誘惑や危険から身を守る知恵や態度を身につけてほしいと思います。

